



Die Kinder zeigten stolz ihre Lieblingsbücher.

Anna Pribil

Lesen, Natur und Gemeinschaft

GAMS. Gemeinsam mit Anna Pribil machten sich die Seniorinnen und Senioren sowie die Kinder der Volksschule Gams auf den Weg ins Parkbad, wo ein weiterer Nachmittag im Zeichen des generationenübergreifenden Miteinanders stattfand. Während bei den ersten beiden Treffen rund um die neue Sandkiste die Seniorinnen den Kindern vorgelesen hatten, standen diesmal die Lieblingsbücher der Kinder im Mittelpunkt. Mit sichtlicher Begeisterung präsentierten sie ihre Geschichten, erzählten, warum gerade diese Bücher für sie eine besondere Bedeutung haben, und ließen ihre Zuhörer in fantasievolle Welten eintauchen. Es war ein lebendiger Austausch voller Neugier, Freude und gegenseitigem Interesse. Im Anschluss ging es hinaus in die Natur, wo gemeinsam Kastanien gesammelt wurden – eine Aktivität, die Jung und Alt gleichermaßen begeisterte. Den gemütlichen Abschluss bildete ein Glas Gesäuse-Saftl, ein köstlicher Apfelsaft aus regionalem Streuobst. Besonders erfreulich: 50 Cent pro Flasche kommen dem Landschaftspflegefonds zugute und unterstützen somit regionale Umweltprojekte. Organisiert und durchgeführt wurde die Veranstaltung vom Kultur- und Tourismusverein Gams in Zusammenarbeit mit der Gemeindebücherei Gams.



Zuhören, Lesen und Erzählen standen auf dem Programm.

Anna Pribil

Frühe Einblicke in

Das Stiftsgymnasium Admont startet eine exklusive Zusammenarbeit mit der Montanuniversität Leoben.

Das Stiftsgymnasium Admont geht ab sofort eine exklusive Bildungspartnerschaft mit der Montanuniversität Leoben ein. Diese enge Kooperation öffnet den Schülerinnen und Schülern des Oberstufenzweigs die einzigartige Gelegenheit, bereits während ihrer Schulzeit tief in die Welt der universitären Forschung, Lehre und wissenschaftlichen Praxis einzutauchen.

Individuelle Betreuung

Durch gezielte Programme, Workshops und praxisnahe Projekte erhalten die Jugendlichen wertvolle Einblicke in aktuelle wissenschaftliche Fragestellun-



Das Stiftsgymnasium Admont und die Montanuniversität Leoben arbeiten in Zukunft verstärkt zusammen.

Montanuniversität Leoben/Harald Tauderer

gen und Methoden, können erste akademische Erfahrungen sammeln und sich so optimal auf ein späteres Studium vorbereiten. Damit wird nicht nur der Übergang von der Schule zur Universität erleichtert, sondern es entsteht auch ein klarer Bildungsvorsprung, der die Schüler auf ihrem weiteren Bildungs- und Berufsweg nachhaltig

unterstützt. Im Rahmen dieser Zusammenarbeit profitieren die Jugendlichen von Angeboten, die über den regulären Unterricht und das übliche Angebot der Universität hinausgehen. So können besonders interessierte Schüler „Vorlesungsuft“ schnuppern, Labore besuchen und in Forschungsprojekte der Montanuniversität eintauchen.



Hauptversammlung des SLÖ Liezen

ADMONT. In Admont fand die Jahreshauptversammlung des SLÖ Liezen statt. Bevor der Vorstand neu gewählt wurde, berichtete Vorsitzender Andreas Leeb über die Aktivitäten und Veranstaltungen der vergangenen drei Jahre. In seinem Bericht blickte er auf eine ereignisreiche Zeit zurück: Unter anderem wurden zahlreiche Fortbildungen sowie Vorträge durchgeführt. Auch gemeinsame Kino-Abende trugen zur Stärkung der Gemeinschaft bei.

Im Anschluss fand die Neuwahl des Vorstands statt: Andreas Leeb wurde dabei einstimmig als Vorsitzender des SLÖ Liezen bestätigt, ebenso wurde sein gesamtes Team einstimmig gewählt. Silvia Jetz verabschiedete sich aus dem Vorstand, ihr folgt als neue Stellvertreterin Stephanie Maier-Pitscheider nach.

KK